



ふたば

No.4

令和6年6月28日
清新ふたば小学校
学校長 三柴 祐子

ふれあいを大切に

6月は「ふれあい月間」です。6月21日(金)と22日(土)に、学校公開と道徳授業地区公開講座を行いました。たくさんの保護者の方と、学校評議員や地域の方々、来年度本校入学を考えている御家族の方々に、本校の子どもたちの頑張りを御覧いただきました。ありがとうございました。子どもたちが生き生きと学習する様子や日頃の学習成果である掲示物を御覧いただくことができ大変嬉しく思っております。道徳授業地区公開講座では、どの学級も、思いやりや友情・信頼などのテーマを扱った道徳の授業を行いました。「いじめが起きない、いじめを起こさない学級」であるために、道徳や学級活動をはじめとしたすべての教育活動を通して、子どもが自分の行動を振り返り、友達とのかかわりについて自ら考え行動できるように、引き続き指導していきたいと考えております。

今年度も学校公開期間中に、「清新ふたば小学校 学校応援団」の本部会議を行い、活動の現状と今後の活動内容について話し合い、PTAの運営委員会でも「清新ふたば小学校 学校応援団」について話題にしました。そもそも「学校応援団って何ですか?」と思った方々もいらっしゃるかもしれません。後日、改めて別紙のお手紙でお知らせしますが、この紙面で簡単に紹介します。

- ☆本の読み聞かせをしてくださる「おはなしクローバー(おはくろ)」
- ☆学校図書館等飾りつくりや本の整理をしてくださる「こびとの本屋さん」
- ☆外国にルーツをもつ家庭に対して日本語のサポートをする「TOMODACHI PROJECT(ともプロ)」
- ☆学校の敷地内にお花を植えたり世話をしたりする「お花咲かせ隊」
- ☆登校時の子どもの安全を見守る「見守り隊」「歩き隊」
- ☆行事やイベントのお手伝いをする「ふたばの会(仮)※旧おやじの会」

これらすべてが「清新ふたば小学校 学校応援団」の活動です。活動の内容を聞くと「あっ、その活動が…」と思われる方も大勢いらっしゃるのではないのでしょうか。開校以来、少しずつ形を変えながら今まで続いており、PTAやPTAのOB・OG、地域の方々が、清新ふたば小学校の子どもたちのために携わり活動してくださっています。関わってくださっている皆様、御多用の中、日々、子どもたちのため、そして学校のために本当にありがとうございます。感謝申し上げます。子どもたちの成長のためには、学校の教職員のみならず、保護者や地域の方々の御理解と御協力が必要です。「清新ふたば小学校 学校応援団」の活動に興味のある方は、お声がけいただければと思っています。よろしく願いいたします。

1学期も残すところ3週間となりました。まとめの時期でもあります。子どもたちの健やかな成長のため、今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

お知らせ

「防災倉庫」と「災害時用マンホールトイレ」が、本校にも設置されます。これは、区の施策の一つです。その工事が、8月に始まり10月上旬に終わる予定です。向かいの清新第二中学校も似たような時期に工事となります。その期間、正門は使えず、正門の代わりにやまびこ公園側の門を使うことになります。登下校等の安全指導は十分していきたいと考えております。御不便をおかけしますが、御理解と御協力をよろしくお願いいたします。